

PROVINCIA | Diputación

El Pleno aprueba el presupuesto de 2014 por un montante de más de 277 millones de euros

La aprobación cuenta con los votos a favor del PP y el diputado de Unión Cordobesa Rafael Gómez, y la abstención de PSOE, IU y el diputado de Unión Cordobesa Carlos Baquerín

Redacción

Miércoles 22 de enero de 2014 - 16:54



El Pleno de la Diputación de Córdoba, reunido hoy en sesión extraordinaria, ha aprobado -con los votos a favor del PP y del diputado de Unión Cordobesa Rafael Gómez, y la abstención de PSOE, IU, y el diputado de Unión Cordobesa Carlos Baquerín-, el expediente definitivo del presupuesto consolidado -el que incluye el montante destinado a las empresas y organismos autónomos- para el ejercicio 2014, que asciende a 277.040.923 euros, suponiendo un incremento respecto a 2013 de 4,2 millones de euros, y el presupuesto no consolidado, cuyo montante suma 210.792.555 euros.

El vicepresidente primero de la Diputación, Salvado Fuentes, ha agradecido “el compromiso y la responsabilidad de los distintos grupos políticos de esta Corporación con este presupuesto”, ya que -ha continuado el diputado- “lo hemos afrontado con una base clara de fomento del diálogo para que sea el gran pacto por el futuro de la provincia de Córdoba”.

Respecto al primer proyecto presentado por el equipo de Gobierno y atendiendo a las modificaciones sugeridas por los partidos políticos, se han introducido algunas modificaciones en el primer borrador. Así, el también delegado de Hacienda en la institución ha mencionado que se han incrementado las partidas en el Programa de Fomento y Colaboración con los Municipios y ELAs por valor de 680.400 euros; el Plan Provincial de Generación de Empleo en Ayuntamientos, por una cuantía de 200.000 euros; el Plan de Eliminación de Barreras Arquitectónicas y el Programa de Mejora de Caminos y Vías Rurales Municipales con 300.000 euros cada uno, entre otros.

Por su parte, el portavoz del Gobierno en la institución provincial, Andrés Lorite, ha afirmado que “el presupuesto es común y compartido en sus líneas generales, que son el empleo, las políticas sociales y la inversión productiva en obra pública, que son las que necesita Córdoba para generar dinamismo social y económico”.

En relación a las políticas sociales, Andrés Lorite ha subrayado “el aumento a la ayuda a la dependencia, pues se ha subido a 12,50 euros por hora el abono a las 1.400 trabajadoras a los que paga la Diputación, y la creación del cheque bebé de 300 euros para familias de entornos rurales con rentas bajas. Además, se sigue apostando por programas de índole social como el de ayuda económica familiar, o el de empleo o emergencia social”.

Respecto a la inversión, el diputado ha especificado que “es palanca de crecimiento económico para nuestra sociedad y generadora de empleo en todo el territorio provincial. La Diputación de Córdoba es la más inversora de las ocho andaluzas -atendiendo a los tanto por ciento del total-, pues destina casi 46,2 millones

de euros, que suponen el 22 por ciento del presupuesto total. Eso se traduce en 57,5 euros por habitante”.